

Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Awasi Penyaluran BLT Dana Desa di Desa Buniwangi

Sukabumi - SUKABUMI.PRESS.WEB.ID

May 3, 2024 - 11:38



Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Awasi Penyaluran BLT Dana Desa di Desa Buniwangi

Sukabumi, 3 Mei 2024 - Dalam rangka meningkatkan transparansi dan keamanan dalam penyaluran Bantuan Langsung Tunai (BLT) Dana Desa, Polsek Palabuhanratu melakukan kegiatan monitoring di Aula Kantor Desa Buniwangi, Jl. Kiaralawang No 1 Km 7, Kecamatan Palabuhanratu, Kabupaten Sukabumi.

Kegiatan yang berlangsung pada hari Jumat, 3 Mei 2024, ini dipimpin oleh Bhabinkamtibmas Desa Buniwangi, bertujuan memastikan penyaluran bantuan berjalan lancar dan aman.

Sebanyak 75 Keluarga Penerima Manfaat (KPM) dari Desa Pasirsuren menerima bantuan sebesar Rp. 600.000 per keluarga untuk Triwulan I tahun 2024, yang diharapkan dapat meringankan beban ekonomi masyarakat di tengah kondisi yang menantang. Selama kegiatan penyaluran, Bhabinkamtibmas tidak hanya memantau distribusi, tetapi juga memberikan serangkaian himbauan keamanan kepada warga, antara lain:

1. Menjaga keamanan rumah saat ditinggal pergi, memastikan semua pintu dan jendela terkunci, serta mematikan alat-alat elektronik yang tidak digunakan.
2. Waspada tawaran pekerjaan dari luar daerah atau luar negeri yang mencurigakan, memastikan legalitas dan tidak tergiur dengan gaji yang tidak wajar.
3. Mengantisipasi tindak kejahatan, termasuk pencurian kendaraan dan hewan ternak yang marak terjadi.
4. Memastikan para remaja laki-laki sudah berada di rumah paling lambat pukul 22.00, untuk menghindari keterlibatan dalam tindak kejahatan.
5. Segera melaporkan kejadian keamanan yang mencurigakan atau gangguan keamanan yang terjadi di lingkungan kepada Bhabinkamtibmas atau pemerintah desa.

Kegiatan ini dihadiri oleh aparat desa, warga, dan perwakilan dari Polsek Palabuhanratu. Kepala Desa Buniwangi, dalam sambutannya, menyampaikan apresiasi atas dukungan Polsek Palabuhanratu yang telah memberikan rasa aman dan nyaman selama proses penyaluran BLT. "Kerjasama antara aparat desa dan kepolisian sangat penting untuk memastikan semua bantuan dapat tersalurkan dengan baik dan tepat sasaran," ujar beliau.

Kegiatan monitoring ini merupakan bagian dari upaya Polsek Palabuhanratu untuk terus mendukung program pemerintah dalam penyaluran bantuan sosial, sekaligus menjaga stabilitas keamanan dan ketertiban di masyarakat. Polsek Palabuhanratu berkomitmen untuk terus berpartisipasi aktif dalam setiap kegiatan yang berkontribusi pada kesejahteraan masyarakat di wilayah hukumnya.

```
<button class="flex items-center gap-1.5 rounded-md p-1 text-xs text-token-text-tertiary hover:text-token-text-primary"><svg width="24" height="24" viewBox="0 0 24 24" fill="none" xmlns="http://www.w3.org/2000/svg" class="icon-md"></svg></button>
<svg width="24" height="24" viewBox="0 0 24 24" fill="none" xmlns="http://www.w3.org/2000/svg" class="icon-md"></svg>
<button class="p-1 rounded-md text-token-text-tertiary hover:text-token-text-primary"><svg width="24" height="24" viewBox="0 0 24 24" fill="none" xmlns="http://www.w3.org/2000/svg" class="icon-md"></svg></button>
```